



「学校評議員会」開かれる

2月6日(水)に、本年度の学校評議員会が開催されました。

本校の学校評議員は、次の5名の方です。

- ◇ 宍保敏子さん：二本松方部更生保護女性会会計
- ◇ 桑原貞一さん：石井方部民生児童委員協議会会長
- ◇ 渡辺眞一さん：大平方部民生児童委員協議会会長
- ◇ 古川光宏さん：二本松二中同窓会長
- ◇ 鈴木利尚さん：二本松二中 PTA 会長

今回は皆さんご都合があつて桑原さんと古川さんの両名のみのお出席となってしまいました。

来校されたお二人には、早速、授業の様子をご覧になっていただき、その後校長室に戻り、校長があいさつを兼ねて本年度の学校経営や学校評価、そして生徒の活躍の様子について説明しました。

本年度の教育活動の重点は、生徒の主体性を培うことにあり、生徒が活躍する場をしっかりと確保して先生方が指導支援に当たってきました。文化祭を始め、さまざまな場面で生徒主体の活動が展開され、一定の成果を見ることができ、それは学習面や部活動面における好結果となって表れています。今回の授業を参観された後、評議員の方から「授業で生徒が主体的に活動している姿を見ることができ、『これだな』って思いました。」という感想が出され、生徒の主体性が高まったことが裏付けられました。

意見交換では少子化のことが話題となり、本校を母校と仰ぐ両人は、この先々の二本松二中について思いを馳せ、意見が交わされました。

終了時刻を20分ほどオーバーするほど熱い語り合いがなされました。いただいたご意見等については、次年度の教育活動に生かしていきたいと思ひます。

お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。



PTA 授業参観&PTA 総会&学年懇談会 開かれる

2月14日(木)、本年度最後の授業参観並びに PTA 総会、学年懇談会が開催されました。

PTA 総会では、本年度の事業報告と決算報告、次年度の事業計画案と予算案審議、そして役員改選が行われ、その後、各学年に分かれて学年懇談会が開かれました。

年度末のたいへんお忙しい中、ご出席くださりましてありがとうございました。



県中学生学校対抗Sリーグ県北地区予選 男女V

右の新聞記事をご覧ください。これは、2月2日(土)と3日(日)、福島市の西部体育館を会場に行われた標記の大会で、本校チームがアベック優勝を果たした記事です。優勝した本校チームは、来る3月17日(日)に福島市のあづま総合体育館で行われる県Sリーグに出場します。



県ジュニアバスケットボール選手権大会県北地区予選優勝!

去る1月19日(土)、20日(日)に標記のバスケットボール大会が伊達市の中学校を会場に開催されました。本校男子チームは優勝の栄冠に輝きました。

引き続き、2月9日(土)に本宮一中を会場に行われた同県大会の予選リーグに出場しました。ここでも県中体連新人戦優勝の勢いで勝ち進み、今週末の2月23日(土)、24日(日)にいわき南の森スポーツパークで開催される決勝トーナメントに出場することとなりました。